

Aktuell Leben in Essen Gesundheit Kultur und Bildung **Tourismus** Wirtschaft Rathaus



Q Suchbegriff eingeben ...

Oberbürgermeister beim Bürgerfest "850 Jahre Eiberg"

07.06.2016

Ein großes Bürgerfest hat der Heimatgeschichtskreis Eiberg am Samstag (4.6.) auf die Beine gestellt - schließlich galt es, 850 Jahre Eiberg zu feiern. Dazu hat sich auch Oberbürgermeister Thomas Kufen gerne unter die Besucher gemischt, "Einen so großen bürgerschaftlichen Zusammenhalt wie in Eiberg findet man nicht in jedem Stadtteil", stellte der Oberbürgermeister fest. Das zeige sich auch an der Vielzahl der Vereine, die in Eiberg aktiv seien und zum Gelingen des Festes beitrügen, etwa die Freiwillige Jugendfeuerwehr Eiberg, der Oberbürgermeister Thomas Kufen zum 20. Geburtstag gratulieren konnte. "Mit diesem großen ehrenamtlichen Engagement der Eiberger Vereine sorgen sie dafür, dass viele Menschen sich hier zuhause fühlen. Das ist ein wichtiger Beitrag für unsere Stadt, denn die gute Lebens- und Wohnqualität in Essen wird in den Stadtteilen geschaffen", stellte der Oberbürgermeister anerkennend fest.

An die große gelungene Feier anlässlich der ersten urkundlichen Erwähnung Eibergs erinnert ab sofort ein Gedenkstein aus Granit, der im Rahmen des Bürgerfests enthüllt wurde.

Herausgeber:

Stadt Essen Presse- und Kommunikationsamt Rathaus, Porscheplatz 45121 Essen Telefon: +49 201 88 0 (Zentrale)

E-Mail: info@essen.de URL: www.essen.de



Oberbürgermeister Thomas Kufen (knieend) beim Bürgerfest 850 Jahre Eiberg, Foto: Harald Vollmer



850 Jahre Steele-Eiberg und 20 Jahre Jugendfeuerwehr Eiberg. Oberbürgermeister Thomas Kufen mit den jugendlichen Feuerwehrleuten, Foto: Mike Filzen, Feuerwehr Essen

